

Negocios destruidos por varios incendios

Dieciocho pequeños y grandes establecimientos comerciales fueron destruidos por dos incendios el domingo en la madrugada y a mediodía.

El primero de los siniestros ocurrió a la una y cuarenta minutos de la madrugada en pasaje Fajardo y 1ª Avenida Sur, entre 6ª y 8ª Calle Poniente, de esta capital.

El segundo incendio ocurrió a las 12 horas y 30 minutos (mediodía), en la 1ª Calle Poniente y 7ª Avenida Norte.

En el incendio registrado en la ma-

gada en pasaje Fajardo y 1ª Avenida Sur, el fuego destruyó los siguientes establecimientos comerciales: Almacén Molina, de Vicente Ortiz, almacén Galand, de Carmen Romero de Lemus; Bazar La Divina Providencia, de Rosa Cándida Pineda, quien dice perdió 80 mil colones; el bufete del Dr. Alberto Díaz; relojería y platería de Héctor Javier Rodríguez, quien perdió 90 mil colones; Nueva Casa Fajardo, de Dora Alicia Fajardo; Casa de la Novia, de Pastor Melgar; Tienda La Moderna, de Noé Armando

— Pasa a la página 22 —

De Santa Ana

Señalan a Ever Acosta Díaz en muerte de agente policía

(Santa Ana). El autor de la muerte del policía nacional Miguel Ángel Mejía, fue identificado como Ever Acosta Díaz, de acuerdo con las investigaciones efectuadas por la Policía Nacional de Santa Ana. El agente Mejía, de 26 años, fue ultimado de un tiro el viernes 30 del mes próximo pasado, cuando solicitó documentos de tránsito al conductor del pick up placas 65311, en la Aldea San Antonio.

De acuerdo con los informes, Mejía y otro agente, Baltazar Vásquez Romero, hicieron parada a Acosta Díaz, quien luego de salir de la cabina del pick-up y a corta distancia, sin mediar palabra hizo el disparo al agente Me-

Mejía, quien se le había acercado a solicitarle los documentos.

El mencionado agente murió, mientras su compañero se batía a balazos con Acosta Díaz, huyendo el conductor del pick up, sin que hasta la fecha haya sido capturado.

— Pasa a la página 20 —

Roberto Mendoza nuevo jefe de Radio Nacional

Nuevo jefe del Departamento de Radiodifusión (Radio Nacional)

— Pasa a la página 20 —



—Foto de LA PRENSA por Flora G. SUBDIRECTOR. Cnel. José Napoleón Canizales, nombrado nuevo subdirector de la Policía Nacional.

Ordenan desalojar ventas de pólvora de Plaza Libertad

Este día, o a más tardar mañana, deberán desalojar el Parque Libertad los comerciantes que se establecieron ahí con sus ventas de pólvora con motivos de las festividades de fin de año. La información se obtuvo en la gerencia general de mercados, donde se dijo que habiendo desaparecido el incentivo comercial que deparan las fiestas de Navidad y Año Nuevo, no existe ya motivo para que las ventas de artículos pirotécnicos continúen por más tiempo en el parque Libertad.

Por otra parte se informó asimismo que las ventas de juguetes y adornos navideños, así como de tarjetas de saludos de año nuevo, instaladas en los alrededores de los mercados centrales, también

deberán desocupar esos sitios esta misma semana, pues su permanencia se permitirá hasta el Día de los Reyes, el 6 de enero. Algunos puestos dedicados a las ventas de útiles escolares situados al costado norte del mercado, deberán trasladarse a la Plaza "San

— Pasa a la página 20 —



FUEGO Y ESCOMBROS. Otros dos aspectos de los incendios que la madrugada y mediodía del primero de enero en curso destruyeron 18 centros comerciales en 1ª Avenida Sur y pasaje Fajardo (arriba) y en la 7ª Avenida Norte y 1ª Calle Poniente (abajo), donde solamente se ven los escombros.

— Foto de LA PRENSA por Adriana

Choque de gases provocó la explosión informa técnico

Si bomba ni dinamita hubo en la explosión que destruyó el edificio del ingeniero Octavio Orellana Solís, en 2ª Calle Poniente y 19ª Avenida Norte, de esta capital, sino que fueron gases acumulados que entraron en choque con emanaciones de polietileno. Parte del informe, después del proceso de investigaciones, señala la destrucción de once vehículos y como conclusión emite la opinión de un técnico del Laboratorio de

Acosta Manzano, residente en 9ª Calle Poniente Bis, Pasaje B, No. 16, Cd.

2) P-57 294 77, de Jorge Alberto Rivera García, 2da. C. Pe.

C.—Vehículos dañados

1) P-55 538 77, de José Rubén

— Pasa a la página 26 —

Asalto de 6 encapuchados en la Avícola deja un muerto

Seis hombres encapuchados, armados, asaltaron las instalaciones de la Compañía Avícola Salvadoreña, en Soyapango, obligando al suicidio al vigilante Calixto Álvarez Escobar. El vigilante ese hallaba en la parte superior del edificio, cerca de la torre de los transformadores eléctricos y al verlo los asaltantes, le ordenaron que se lanzara a tierra porque si no lo hacía, le dispararían. Los hampones le apuntaban sus armas, y el vigilante no tuvo otra determinación que lanzarse al vacío desde una distancia de más de quince metros, muriendo instantáneamente.

El otro sereno José Oscar Silva Santos, fue golpeado y lesionado cuando los asaltantes le obligaron a mantenerse quieto y a entregar las llaves de las oficinas.

— Pasa a la página 45 —

De Sonsonate

Cinco cadáveres reconocieron las autoridades en 48 horas

(Sonsonate). Las autoridades judiciales de Sonsonate reconocieron en las últimas 48 horas cinco cadáveres. El tractorista Efraim Amílcar Alvarenga, de 25 años, murió el 31 al volcar el tractor que conducía en Cantón Salinas de Ayacchapa de esta jurisdicción, kilómetro 101 carretera del Litoral. El peón de un camión cañero, José Daniel Portillo Rosales, murió en el hospital de esta ciudad de golpes que recibió al caer del camión que se conducía. La familia de Portillo Rosales, dijo desconocer, dónde ocurrió el accidente, pero aseguraron que fue caída de camión, según los informes.

El agricultor Julio Díaz Menjivar pereció el domingo en las pri-

— Pasa a la página 20 —



EN LA MADRUGADA. Esta perspectiva fotográfica, fue captada pocos instantes después que el fuego había comenzado en el pasaje Fajardo y 1ª Avenida Sur, entre 6ª y 8ª Calle Poniente, de

esta capital, donde diez centros comerciales fueron destruidos por el fuego. Autoridades policíacas siguen las correspondientes investigaciones.

—Foto de LA PRENSA por Adriana